

**Procès-verbal d'une assemblée régulière du Conseil d'administration de la Chambre de commerce du Pontiac tenue par visioconférence le 19 mai 2020, 9h00.**

**Minutes of a regular meeting of the Board of Directors of the Pontiac Chamber of Commerce held by videoconference May 19, 2020, 9 a.m.**

Présences/Attendance: Mireille Alary  
 Ronald MacKillop  
 Larry Coleman  
 Isabelle Gagnon  
 Winston Sunstrum  
 Todd Hoffman

Joelle Morrissette, adjointe administrative

Absences/Absent:

<b>L'assemblée est déclarée ouverte à 9h04.</b>	<b>The meeting was declared open at 9:04 pm.</b>
<p><b>1. Adoption de l'ordre du jour</b>                      Il est proposé par Ron MacKillop et appuyé par Isabelle Gagnon d'approuver l'ordre du jour tel que présenté.                      Adoptée à l'unanimité</p>	<p><b>1. Approval of Agenda</b>                      Proposed by Ron MacKillop and seconded by Isabelle Gagnon to approve the agenda as presented.                      Adopted unanimously</p>
<p><b>2. Présentation des rapports de l'adjointe administrative (mars et avril)</b>                      Présentation des rapports de l'adjointe administrative. Copies des rapports ont été envoyées avec l'ordre du jour pour la rencontre. Aucune question posée.</p>	<p><b>2. Presentation of the administrative Assistant's Reports (March and April)</b>                      Presentation of the Administrative Assistant's reports. Copy of the reports were sent with the agenda for the meeting. No questions from Board members.</p>
<p><b>4. Divers</b></p> <p><b>4.1 Masques - COVID-19</b>                      Discussions portant sur l'achat de masques pour les membres.</p> <p><b>4.2 Page Facebook</b>                      Suite à une discussion, il a été décidé qu'Isabelle Gagnon, Joelle Morrissette et Gabrielle Breton-Rocan seront dorénavant aussi coadministratrices de la page Facebook.</p> <p><b>4.3 Communiqué de presse de la MRC de Pontiac - Directives COVID-19 pour les propriétaires de chalet et les résidents saisonniers de la MRC de Pontiac.</b>                      Des discussions se sont tenues à ce sujet.</p>	<p><b>4. Varia</b></p> <p><b>4.1 Masks – COVID-19</b>                      Discussions concerning the purchase of masks for Chamber members.</p> <p><b>4.2 Facebook page</b>                      Following a discussion, it was decided that Isabelle Gagnon, Joelle Morrissette and Gabrielle Breton-Rocan will also be from now on co-administrator of the Facebook page.</p> <p><b>4.3 Press release from the MRC Pontiac – COVID-19 Guidelines for permanent and seasonal residents of the MRC Pontiac.</b>                      Discussions were held on that subject.</p>

<p><b>4.4 Courriel de Daniel LAND, Tigre Géant Shawville</b> Demande de commandite pour de la publicité (bloc-notes). Suite à une discussion, il a été décidé de ne pas participer à cette publicité.</p> <p><b>4.5 Courriel de Philippe Simard de COPTICOM – Audit des parties prenantes – Projet d’aire protégée dans les bassins hydrographiques des rivières Noire et Coulonge.</b> Il a été décidé de contacter Régent Dugas de la MRC de Pontiac afin d’obtenir plus d’information avant d’émettre des commentaires concernant ce projet.</p>	<p><b>4.4 Email from Daniel LAND, Giant Tiger Shawville</b> Sponsorship request for publicity (memo pads). After discussion, it was decided not to participate for that advertisement.</p> <p><b>4.5 Email from Philippe Simard from COPTICOM – Audit as part of a project aimed at contributing to the creation of a protected area in the watersheds of the Noire and Coulonge River.</b> It was decided to contact Régent Dugas from the MRC Pontiac to obtain more information before commenting on that project.</p>
<p><b>5. Prochaine assemblée régulière</b> À déterminer.</p>	<p><b>5. Next regular Board meeting</b> To be determined.</p>
<p><b>6. Clôture de l’assemblée</b> Il est proposé par Mireille Alary et appuyé par Larry Coleman de clore l’assemblée à 9h41.</p>	<p><b>6. Closing</b> Proposed by Mireille Alary and seconded by Larry Coleman to close the meeting at 9:41 a.m.</p>